
Acta de la reunión Ordinaria de la Comisión  Edilicia de Obras Públicas, en la cual se dictamina los turnos 
341/11 y  58/11 celebrada el día 25 abril del año de 2013. 

 

1

 Acta Correspondiente a la Sexta Sesión de la Comisión 

Edilicia de Obras Públicas. 

 

 
En la ciudad de Guadalajara, Jalisco siendo las 13:00 horas del día jueves 25 

de abril de 2013 en el Mezanine II que se ubica dentro del inmueble que 

ocupa el H. Ayuntamiento de Guadalajara, el Regidor Alejandro Elizondo 

Gómez Presidente de la Comisión Edilicia de Obras Publicas da inicio a la 

sesión, haciendo mención del siguiente orden del día: 

 

ORDEN DEL DÍA. 

 

I.- Toma de Asistencia y Declaración de quórum. 
 
II.- Lectura y en su caso aprobación del orden del día.  
 
III.- Lectura y en su caso aprobación del acta de la cuarta y quinta 
sesión ordinaria. 
 
IV.- Lectura y en su caso aprobación de los siguientes dictámenes: 

 
 
Turno 228/12- Iniciativa presentada por el entonces 

Regidor Sergio Alberto Padilla Pérez, para realizar ajustes en la 
estructura física en el edificio del Palacio Municipal, instalando o 
adecuando sanitarios para las personas con discapacidad y gente 
pequeña. Coadyuvante Comisión Edilicia de Hacienda Pública. 

 
 Turno 171/12- Iniciativa presentada por el entonces 

Regidor Jorge Alberto Salinas Osorio, para realizar acciones de 
remozamiento, rehabilitación y recuperación en la Unidad 
Deportiva Héroes de Chapultepec. Coadyuvante Comisión Edilicia 
de Medio Ambiente. 
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Turno 494/11- Iniciativa presentada por la entonces 
Regidora Faviola Jacqueline Martínez,  para construir dos baños en 
el parque Roberto Montenegro, en la Colonia Lomas de Polanco. 
Sólo Comisión Edilicia de Obras Públicas.   

 
 
V.- Asuntos Varios. 
 
VI.- Clausura. 
 
 

Por lo que pongo a consideración de ustedes, el orden del 

día con la modificación propuesta, y pregunto si están a favor del 

mismo, levantando su mano. 

 

Aprobado. 

 

En desahogo del primer punto del orden del día procedo a 

nombrar lista de asistencia de los integrantes de la Comisión de 

Obras Públicas: 

Regidor José Luis Ayala Cornejo.                      Presente. 

Regidora Verónica Gabriela Flores Pérez.           Presente. 

Regidor Salvador Caro Cabrera.                       Presente.  

Regidor Mario Alberto Salazar Madera.              Presente. 

Y el de la voz. 

Regidor Alejandro Raúl Elizondo Gómez.            Presente. 

                                                                     

Así también paso lista de los Integrantes de la Comisión de 

Hacienda Pública:   

Regidor Presidente. 
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José Luis Ayala Cornejo.                                Presente. 

Regidora Elisa Ayón Hernández.                      Presente. 

Regidor César Guillermo Ruvalcaba Gómez.      Presente. 

Regidor Alberto Cárdenas Jiménez.                  Presente. 

Regidor Salvador Caro Cabrera.                                          Presente. 

 

Así también paso lista de los Integrantes de la Comisión de  

Medio Ambiente:   

Regidor Presidente. 

David Contreras Vazquez.                               Presente. 

Regidora Sandra Espinosa Jaimes.                   Presente. 

Regidora Victoria Anahí Olguín Rojas.               Presente. 

Regidor José Enrique López Córdova.               Ausente. 

Regidor Alberto Cárdenas Jiménez.                  Presente. 

 

 

Verificación del quórum. 

 

Acorde a lo anterior les informo que contamos con la 

totalidad de los integrantes de la Comisión de Obras Públicas, así 

como la totalidad de los integrantes de Hacienda Pública y cuatro 

integrantes de cinco de la comisión de Medio Ambiente. 

 

Por lo que  todos los acuerdos aquí tomados tendrán total 

validez, en razón de existir el quórum legal requerido. 
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En el desahogo del tercer punto del orden del día, pongo a  

consideración de los integrantes de la Comisiones de Obras 

Públicas, la aprobación de las Acta de la cuarta y quinta reunión 

ordinaria. Solicitando omitir la lectura de las mismas en virtud de 

que se les hizo llegar con anterioridad, preguntando si están a 

favor del contenido de las mismas. 

 

Aprobado. 

 

En el desahogo del cuarto punto del orden del día, pongo a  

consideración de las Comisiones de Obras Públicas y Hacienda 

Pública, la aprobación de la iniciativa marcada con el Turno 

228/12, presentada por el entonces Regidor Sergio Alberto Padilla 

Pérez, para realizar ajustes en la estructura física en el edificio del 

Palacio Municipal, instalando o adecuando sanitarios para las 

personas con discapacidad y gente pequeña. Coadyuvante 

Comisión Edilicia de Hacienda Pública. 

 

Preguntándoles si alguien desea hacer uso de la palabra, 

solicitando el uso de la palabra el Regidor Salvador Caro Cabrera, 

quien señala, que en este asunto se está planteando su rechazo, y 

no es menor el propósito en el Ayuntamiento tenemos dos 

problemas uno es para acceder a él es todo un viacrucis, hay que 

hacer filas, traer comprobantes etcétera, y ya que entran cuando 

realizan las gestiones con los regidores y a escuchar las sesiones 

que son derechos muy elementales, resulta que no hay baños 

dignos para atenderlos, por lo menos no para atender a todos; se 
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acaban de remodelar algunos, la verdad no he tenido acceso a los 

mismos, pero sería importante saber si esa remodelación da 

satisfacción a la presente iniciativa. 

En uso de la voz el suscrito Regidor Alejandro Raúl Elizondo 

Gómez, en ese sentido sobre el tema de los accesos, señalo que el 

baño de hombres está en la parte superior y  un discapacitado por 

el elevador tiene acceso al mismo, y en la parte de abajo no existe 

problema pues en el baño de los hombres hay un espacio que fue 

remodelado, pero ya no hay para más. No existe el adecuado 

espacio para ampliarlo, y la verdad ya están dignos los baños, sin 

embargo no hay un espacio para los discapacitados ni para gente 

pequeña. Sin embargo, hay que reconsiderar y buscar un espacio 

para que las personas con capacidades diferentes y gente pequeña 

lo pueda utilizar, hay que señalar que el edificio es antiguo y que 

no hay este tipo de espacios, sin embargo hay que seguir 

insistiendo para que haya baños propios. 

El Regidor Salvador Caro Cabrera, señala que igual con un 

oficio lo podemos solucionar. 

En uso de la voz, el suscrito Regidor Alejandro Raúl Elizondo 

Gómez, señala que se puede enviar un oficio a la Secretaria de 

Obras Públicas para que realicen un proyecto o vean la viabilidad. 

El Regidor Salvador Caro Cabrera, señala que es algo que no 

se le está ocurriendo, sino que es para la pretensión de lo que 

señala la presente iniciativa  igual con un oficio lo podemos 

solucionar. Entonces es importante solventar ésta y por medio de 

un oficio se solucionaria. 
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El suscrito en uso de la voz Regidor Alejandro Raúl Elizondo 

Gómez, señaló que se enviara el oficio que propone el Regidor 

Salvador Caro Cabrera, y no habiendo quien desee hacer uso de la 

palabra  pongo a consideración de los integrantes de las comisiones 

antes descritas el desechar la presente iniciativa. 

 

Aprobado por unanimidad. 

 

Se agradece la presencia de los integrantes de las 

Comisiones de Hacienda Pública. 

 

Continuando con el siguiente punto del orden del día pongo a 

consideración de las Comisiones de Obras Públicas y Medio 

Ambiente, la iniciativa signada con el número de Turno 171/12,  

presentada por el entonces Regidor Jorge Alberto Salinas Osorio, 

para realizar acciones de remozamiento, rehabilitación y 

recuperación en la Unidad Deportiva Héroes de Chapultepec. 

Coadyuvante Comisión Edilicia de Medio Ambiente. 

 

Preguntándoles si alguien desea hacer uso de la palabra, 

solicitando el uso de la palabra el Regidor Salvador Caro Cabrera, 

quien pregunta si sabemos el estado que guarda esta unidad 

actualmente. 

En uso de la voz el suscrito Regidor Alejandro Raúl Elizondo 

Gómez, le informa que no se conoce el estado que guarda la 

unidad deportiva en mención. Se rechaza la iniciativa en virtud de 

que no reúne los requisitos establecidos en el artículo 90 del 
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Reglamento del Ayuntamiento, por lo que ni siquiera es 

conveniente entrar a un estudio más profundo, ya dicha iniciativa  

omite la parte presupuestal. 

Por lo anterior dando cumplimiento cabalmente a lo señalado 

por este artículo se rechaza la presente iniciativa. 

Preguntando quien más desea hacer uso de la voz, no 

habiendo quien desee hacer uso de la palabra el suscrito Regidor 

Alejandro Raúl Elizondo Gómez pone a consideración de los 

integrantes de las comisiones antes descritas la iniciativa con el 

turno 171/12. 

Señalando el Regidor Salvador Caro Cabrera, que él se 

abstiene de votar. 

Solicitando el Regidor David Contreras Vázquez, que se 

apruebe en los mismos términos de la iniciativa pasada, que se gire 

oficio para saber el estatus de la Unidad deportiva.  

En uso de la voz el suscrito Regidor Alejandro Raúl Elizondo 

Gómez, señala que pone a su consideración la propuesta anterior, 

solicitando levante su mano quien esté a favor de la misma. 

 

Aprobado. 

 

Se agradece la presencia de los integrantes de las 

Comisiones de Medio Ambiente. 

 

Continuamos los integrantes de Obras Públicas, y el suscrito 

Regidor Alejandro Raúl Elizondo Gómez,  pone a su consideración, 

la iniciativa signada con el número de Turno 494/11- Iniciativa 
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presentada por la entonces Regidora Faviola Jacqueline Martínez,  

para construir dos baños en el Parque Roberto Montenegro, en la 

Colonia Lomas de Polanco. Sólo Comisión Edilicia de Obras 

Públicas.   

 

Preguntando si alguien desea hacer uso de la voz, solicitando 

el uso de la voz el Regidor Salvador Caro Cabrera, quien señala 

que en el Parque Montenegro Roberto Montenegro se robaron un 

busto la semana pasada, del destacado pintor, sin embargo, igual 

que las iniciativas anteriores, se girará un oficio a las áreas 

correspondientes para ver la viabilidad del proyecto. 

Por lo que el suscrito Regidor Alejandro Raúl Elizondo Gómez, 

señala que correría la misma suerte y se enviaría el oficio que 

propone el Regidor Salvador Caro Cabrera, y no habiendo quien 

desee hacer uso de la palabra  pone a consideración de los 

integrantes de las comisiones antes descritas el desechar la 

presente iniciativa. 

 

Aprobado por unanimidad. 

 

En cumplimiento del quinto punto del orden del día, en 

asuntos varios el suscrito Regidor Alejandro Raúl Elizondo 

Gómez, pregunta si alguien tiene algún asunto que tratar o  si 

alguien más desea hacer uso de la palabra. 
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No habiendo quien desee hacer uso de la palabra, y no 

existiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la presente 

reunión ordinaria de la Comisión de Obras Públicas. 

 

Clausurando la presente a las 13:55 horas, agradeciendo a 

todos su presencia. 

 

 
 

A T E N T A M E N T E 
Salón de Sesiones del H. Ayuntamiento  
Guadalajara, Jalisco,  25 de abril de 2013 

 
LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE OBRAS PÚ BLICAS. 

 

 

 

REGIDOR ALEJANDRO RAÚL ELIZONDO GÓMEZ.  

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS. 

 

 

 

REGIDOR JOSÉ LUIS AYALA 

CORNEJO. 

VOCAL. 

REGIDORA VERONICA GABRIELA 

FLORES PÉREZ. 

VOCAL. 

REGIDOR SALVADOR CARO 

CABRERA. 

VOCAL. 

 

 

 

REGIDOR MARIO ALBERTO 

SALAZAR MADERA. 

VOCAL. 
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